



## Visita de los alumnos asiáticos del **Máster de Turismo de Interior** de la Universidad

Con su director Javier Melgosa al frente, un grupo de alumnos del Máster de Turismo de Interior de la Universidad de Salamanca se acercó ayer a Valladolid para comprobar en directo y tener una clase práctica de las ofertas y posibilidades que presenta este año Intur. A la excursión solo se apuntaron veinte de los alumnos que se encuentran haciendo el Máster, la mayoría procedentes de China y Rusia, viveros del que se nutre este Máster, que este año llega a su sexta edición. Durante la visita, coincidieron con el alcalde Fernández Mañueco. / E. A. S.